



PRESSEMITTEILUNG

Sperrfrist: 28. Mai 2013

München, den 28. Mai 2013

Neuer Leiter des Vermessungsamtes Freyung mit der Außenstelle in Zwiesel

Das Vermessungsamt Freyung hat einen neuen Amtsleiter. Der Präsident des Landesamtes für Vermessung und Geoinformation, Dr. Klement Aringer, führte Vermessungsdirektor Erwin Knott im Kurhaus Freyung als neuen Leiter des Vermessungsamtes Freyung ein und verabschiedete dessen Vorgänger, Herrn Leitenden Vermessungsdirektor Gerhard Pscheidt.

Gäste aus der Politik und den verschiedensten Bereichen des öffentlichen Lebens waren zu dieser Feierstunde in das Kurhaus nach Freyung gekommen, darunter Staatsminister Helmut Brunner, MdL, die Abgeordneten im Deutschen Bundestag Bartholomäus Kalb und die Abgeordneten im Bayerischen Landtag Alexander Muthmann und Bernhard Roos. Auch die Führungsspitzen der Landkreise Freyung-Grafenau und Regen sowie Bürgermeisterinnen und Bürgermeister aus nahezu allen kreisangehörigen Gemeinden waren anwesend.

Erwin Knott, der den neuen Dienstposten am Vermessungsamt bereits seit dem 1. Februar 2013 innehat, wurde 1953 in Hochstadt a. Main geboren. Er studierte Vermessungswesen an der Technischen Universität München und trat 1979 in die Bayerische Vermessungsverwaltung ein. Nach der Großen Staatsprüfung 1981 begann er seinen Dienst zunächst am Vermessungsamt in Nabburg. Bereits im Jahr 1984 führte ihn sein Weg an das Vermessungsamt Freyung, ab 1989 war er dort stellvertretender Amtsleiter. 2005 wurde er an das Landesamt für Vermessung und Geoinformation, Regionalabteilung Ost in Landshut versetzt und zum Leiter des Referats Liegenschaftskataster, Kosten und Vertriebsaufgaben bestellt.

Knott ist verheiratet, hat zwei Töchter und lebt seit fast 30 Jahren in Freyung. Sowohl die Stadt selbst, als auch der Landkreis sind ihm deshalb bestens bekannt. Erholung sucht er bei Wanderungen auf die Gipfel des Bayerischen Waldes.

„Ich freue mich, dass ich Sie als neuer Leiter des Vermessungsamtes Freyung begrüßen darf“, so Knott bei seiner Einführungsrede. In den Vordergrund stellte er den Wandel und Wechsel im beruflichen Leben. „Das Vermessungsamt passt sich den Erfordernissen der Antragssteller und Kunden an, es lebt.“

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich Dr. Aringer bei Knotts Vorgänger, Gerhard Pscheidt, der Ende Januar in den Ruhestand ging. Pscheidt leitete das Vermessungsamt seit dem Jahr 2009 und war davor von 1993 bis 2006 Leiter des damals noch selbstständigen Vermessungsamtes Zwiesel.

Weitere Informationen unter:

www.geodaten.bayern.de
www.vermessungsamt-freyung.de